
相談・ご意見お待ちしております

生活のこと、地域のこと、なんでもご相談ください
●メールアドレス

hatoridaisuke89@yahoo.co.jp
「はばたき通信」へのご意見お待ちしています。
携帯電話：090-4607-7889
羽鳥だいすけ
プロフィール

●	11月27日/本会議　武田区議が質問。物価高騰
対策として、区の独自施策の実施を求める。

●	11月28日/本会議　広川区議が質問。マイナ保険
証の場合でも、「お薬手帳」の利用を推奨して処
方誤りを防止することを求める。

●	12月3日/子ども文教委員会　キッズプラザ上鷺
宮が2028年度開設を目指して整備されることが
報告される。

●	12月6日/駅周・沿線特　若宮・大和町の地域公
共交通の実証運行が区の想定を上回る多くの利
用があることが報告される。

●	12月12日/本会議　「選択的夫婦別姓制度の早
期実現を求める意見書」が賛成多数で可決。

第4回定例会日誌

日本共産党中野区議会議員 あなたの声を、区政に活かす

羽鳥だいすけの区政報告

はばたき通信
議員団控室／
電話：3228-8873
FAX：3389-8657
携帯電話：090-4607-7889
●ホームページ

ツイッター、フェイスブックも
やっています！

羽鳥だいすけ WEB検索

議員団控室　住所：中野区中野4-11-19　電話：3228-8873　FAX：3389-8657　自宅：中野区鷺宮5-14-2 ハウスコモ201 はばたき通信　第56号　発行日：2025年1月9日

No. 562025年1,2月号

1986年生まれ（38歳）。2005年3月、群馬県立高崎高校卒。2009年3月、中央大学法学部政治学科卒。同年4月、民青同盟東
京都委員会入職。2014年2月、日本共産党東京都議団事務局勤務。2015年4月、中野区議会議員選挙立候補、初当選。現在、3
期目（子ども文教委員会、中野駅周辺整備・西武新宿線沿線まちづくり調査特別委員会に所属）。趣味：料理、マンガ、アニメ。

羽鳥だいすけの日々の活動や地域の情報を定期的に発信
しています。ぜひご登録ください。

LINE公 式 始めました

第4回定例会で、新年度予算で実施することを検討している項目が報告されました。
この間、議会質問や要望書で取り上げてきたものもたくさん盛り込まれました。
皆さんの願い実現へ一歩一歩前進しています。

【子ども・子育て】

【防災・環境】

【まちづくり・区有施設】

【高齢者・福祉】

【鷺宮地域】

◦	経済的な理由により体験や経験の　　　
機会少ない子どもへの事業拡充

◦	不登校対策の拡充　　　　　　　　　
（教育支援室で学習支援だけでなく、　　
体験学習や校外学習を取り入れ、　　　　
居場所としての機能を拡充）

◦	私立幼稚園等保護者補助　　　　　　
（入園料補助金）の引き上げ
◦	子どもショートステイ事業の拡充　　　
（レスパイト※利用を可と
	 する要件緩和、利用
	 料金の見直しなど）
			※	レスパイト：
	 　	休息・息抜き

◦	災害対策用の備蓄物資の拡充
	（ワンタッチ式間仕切りの配備）
◦	新耐震基準の木造住宅に対する
	 耐震改修等助成の実施
◦	再生可能エネルギー・省エネルギー
	 機器導入補助の拡充
◦	中野駅北口東西連絡路下の
	 喫煙所の改修
	（パーテーション型
	 から閉鎖型へ）

◦	公共的な空間に気軽に
	 腰かけできるスペースの確保
◦	公園トイレ等の
	 ユニバーサルデザイン改修工事
◦	区民活動センター集会室に
	 常設型フリーWi-Fiを設置
◦	商店街街路灯への
	 電灯料助成の拡充

◦	聴力健診の導入
◦	もの忘れ健診の充実
◦	健幸ポイントを活用した
健康づくり促進のための
実証事業

◦	西武新宿線の野方駅以西の
	 連続立体交差事業の検討推進
◦	若宮・大和町の
	 地域公共交通実証運行の継続
◦	キッズプラザ上鷺宮の設置準備
◦	鷺の杜小学校通学路のための
	 跨線橋設置の検討
◦	鷺宮小学校跡地へのすこやか
	 福祉センターや区民活動センター
	 など複合施設整備の準備

登録はこちらから➡

中野サンプラザ
の今後は・・・

鷺の杜小学校の通学
路として跨線橋設置へ

中野区が西武鉄道と
連続立体交差に
関する協定締結

住宅4割→6割へ
　第4回定例会の報告の中で、中野サンプラザ
跡の再開発に関して、これまでオフィス4割、住
宅4割、商業・ホール2割としてきた割合を変更
し、住宅6割、商業・ホール2割強、オフィス2
割弱へと変更することが報告されました。採算
性の高い住宅を増やす方向性のようです。今後、
3月までに事業計画を示すことになっています。

　鷺宮スポーツコミュニティプラザ脇から
鷺の杜小学校校庭へとつなぐ歩道橋を設置
する方針が示されました。今後、保護者へ
の説明を行い、来年度以降、詳細な設計、
工事へと進む予定です。工期は2年程度を
見込んでいます。

　中野区は10月、西武鉄道と野方
以西の連続立体交差について、野
方1号踏切を除却するための技術的方策を検討するために、西
武鉄道と協定を締結しました。連続立体交差を地下でやるのか
高架でやるのかは決まっていませんが、検討は高架化でのみ行
うとしており、高架化への既成事実化が懸念されます。

区議団が求めていること
①	事業の遅れに伴い、本来は中野区が負担するはずのなかった、現
在の建物を解体できないことで生じる維持管理費や固定資産税な
ど4.1億円/年を施行予定者が負担すること

②	現状について、区民へのきちんとした情報共有と
今後についての対話を行うこと

一歩一歩 区政の前進へ
中野区が新年度に検討している主な取り組み（案）が示されました

第4回
定例会

新年度に
検討している

主な取り組み
（案）

連載
第2
回
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